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Aos vinte e sete dias do mês de fevereiro de 2018 (dois mil e dezoito), reuniram-se, em caráter ordinário, na 1 
Avenida Borges de Medeiros, dois dois quatro quatro, sexto andar, nesta capital, às dezoito horas e vinte minutos, 2 
os membros do Conselho Municipal de Desenvolvimento Urbano Ambiental, CMDUA. Compareceram à reunião, à 3 
MESA, José Euclésio dos Santos, vice presidente, titular da Associação Gaúcha dos Advogados de Direito Imobiliário 4 
Empresarial (AGADIE), presidindo a sessão, Luiz Antonio Marques Gomes, Vice presidente, titular da Região de 5 
Gestão de Planejamento Seis (RGP 6), e Ana Paula Tomasi, Secretária Executiva, servidora da SMAMS, secretariando 6 
os trabalhos. Representando as ENTIDADES GOVERNAMENTAIS, compareceram José Francisco Furtado, titular do 7 
Departamento Municipal de Habitação (DEMHAB); Richard Dias dos Santos, titular da Empresa Pública de Transporte 8 
e Circulação (EPTC); Jussara Pires, segunda suplente da Fundação Estadual de Planejamento Metropolitano e 9 
Regional (Metroplan); Luana Angélica da Rosa Nunes, segunda suplente do Gabinete do Prefeito (GP); Patrícia da 10 
Silva Tchoepke, titular da Secretaria Municipal de Urbanismo (SMURB); Marcos Profes, titular da Secretaria Municipal 11 
do Meio Ambiente (SMAM), e Lívia Piccinini, titular da Universidade Federal do Rio Grande do Sul (UFRGS). 12 
Representando as ENTIDADES NÃO GOVERNAMENTAIS, compareceram Sérgio Saffer, primeiro suplente da 13 
Associação Riograndense dos Escritórios de Arquitetura (AREA); Rogério Dal Molin, primeiro suplente do Sindicato dos 14 
Corretores de Imóveis (Sindimóveis); Anelise Cancelli, segunda suplente do Instituto Urbano Ambiental (IUA); José 15 
Luis Seabra Domingues, titular da Ordem dos Advogados do Rio Grande do Sul (OAB/RS); Jorge Larré, titular do 16 
Sindicato dos Trabalhadores da Construção Civil (STICC), e Viviane Simon Martins Costa, segunda suplente do 17 
Conselho Regional dos Corretores de Imóveis da Terceira Região (CRECI/RS). E representando a COMUNIDADE, 18 
compareceram Daniel Nichele, titular da Região de Gestão de Planejamento Um (RGP 1); Adroaldo Venturini 19 
Barbosa, primeiro suplente da Região de Gestão de Planejamento Dois (RGP 2); Jackson Santa Helena de Castro, 20 
titular da Região de Gestão de Planejamento Três (RGP 3); Paulo Sérgio de Moraes Monteiro, primeiro suplente da 21 
Região de Gestão de Planejamento Quatro (RGP 4); Paulo Jorge Amaral Cardoso, titular da Região de Gestão de 22 
Planejamento Cinco (RGP 5); Diaran Laone Camargo da Silva, titular da Região de Gestão de Planejamento Sete 23 
(RGP 7), e Emerson Gonçalves do Santos, segundo suplente do Orçamento Participativo Temática Habitação, 24 

Organização da Cidade Desenvolvimento Urbano e Ambiental (OP – HOCDUA). Item Um. Abertura. Presidente 25 

Euclésio (AGADIE) abriu a sessão às dezoito horas e vinte minutos. Item Dois. Votação da Ata. A ata da última 26 
reunião, número dois sete cinco quatro, colocada em votação foi aprovada sem retificações, recebendo um voto de 27 
abstenção e os demais favoráveis. Ata aprovada. Item Três. Comunicações. Conselheiro Diaran (RGP 7) 28 
solicitou ajuda para resolver situação, problemas que está enfrentando para realizar o credenciamento para as 29 
eleições, coloca a necessidade de se saber quem é o Secretário, chefia responsável, porque funcionários estão 30 
fazendo o que querem, sentiu-se desrespeitado, disse que enviou muitos e-mail de inscrições sexta, sábado e 31 
domingo e que nesta semana conversou com a funcionária Sabrina que informou que ainda não havia aberto, e 32 
que quando tivesse tempo iria olhar, mas estava só no celular, pede que fique registrado em ata, que achou que se 33 
comportou de maneira autoritária, que o enviou para ser atendido pela a secretária Ana, disse que a funcionária 34 
colocou diversos impedimentos para realizar as inscrições, mas que depois conversando com o assessor jurídico 35 
Leandro foram todos bem aceitos, entende que esteja sendo restringida a inscrição de delegados da sua região, 36 
reitera que foi atendido com grosseria e que a funcionária necessita ser melhor orientada, pois se nega a fazer as 37 
inscrições e acusa diversos problemas nas inscrições de delegados, diz que não fará a inscrição e pronto. Gostaria 38 
de ser melhor tratado. Conselheiro Paulo (RGP 4) gostaria de fazer manifesto em relação ao local de votação da 39 
RGP 4, informou que fez a solicitação formal ao secretário Maurício para alterar o local de votação, conforme 40 
orientado, mas infelizmente não houve resposta positiva. Lamenta pois entende que haverá prejuízo na votação de 41 
sua região. Presidente refere que em função da combinação e acertos prévios já definidos e divulgados não deve 42 

ter havido tempo hábil para a alteração, podendo ficar como sugestão para as próximas eleições. Conselheira Lívia 43 
(UFRGS) reafirmou que o curso de extensão está com as inscrições abertas, que enviou novamente as 44 
informações por e-mail, que deverá começar no dia dez de março, que se está com novecentos inscritos e por isso 45 
se busca novo espaço para realização, maior, talvez na câmara ou faculdade de direito com quem se está em 46 
negociações, informou que serão garantidas vagas de inscrições por região, esta que foi uma idéia do Conselheiro 47 
Sergio e que foi muito bem acolhida, reitera o local do evento será previamente informado caso haja alteração. 48 
Conselheiro Paulo Jorge (RGP 5) coloca os problemas que ainda se enfrentam em função do buraco na rua caixa 49 
econômica, já há mais de seis meses, vem aumentando, frisa que há risco de acidente grave, informou local exato, 50 
refere localização na Vila dos comerciários, dois buracos violentos, para os quais é cobrado pela comunidade a 51 
interceder, pede atenção ao Conselheiro Richard na ausência do Conselheiro João Batista, referiu que no dia 52 
anterior houve reunião do Fórum Cinco, que tratou das eleições do CMDUA, disse que deverá novamente se 53 
candidatar, contudo haverá reunião ainda com o bairro Glória, para encerrar refere que é muito triste o que 54 
acontece no governo Sartori, o fechamento de escolas, sob alegação de que não há crianças, por outro lado a 55 
nossa juventude de dezesseis anos está lotando as cadeias, situação muito horrível que teria que receber atenção, 56 
e por fim ainda gostaria de reforçar a sugestão para que os conselheiros façam passeio pela cidade, para conhecer 57 
Porto Alegre e que conheçamos as condições precárias da cidade, que entende estar atirada. Conselheiro Richard 58 
(EPTC) informou, na ausência do João Batista, sobre a crise da prefeitura e o que é necessário para produzir 59 
asfalto até se acertar as contas, um desafio que está sendo priorizado e enfrentando, disse das ações já 60 
realizadas, que hoje já se conseguiu quase todas as matérias primas para se atender minimamente as 61 
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necessidades, listou os componentes, contudo refere que ainda falta a mistura asfáltica, explicou, disse que no dia 1 
anterior houve pregão mas que se teve que prorrogar prazo pela falta de interessados em contratar com a 2 
prefeitura. Reitera que se busca soluções, no caso se buscará contratação emergencial, coloca que está sendo 3 
dada prioridade pelo governo à Operação Tapa Buracos. Conselheiro Emerson (OP) Informou sobre a retomada 4 
da discussão das demandas e necessidades prioritárias para atender as diversas temáticas do OP e se conversar 5 
com governo, para a gestão 2018/2019. Falou sobre a questão dos limites das regiões de planejamento, refere que 6 
há desajuste, também algumas regiões com dimensões muito grandes, como a RGP 8 que compõe quase a 7 
metade da cidade, sugere a possibilidade de se discutir esse tema, dos limites, de forma a que algumas regiões e 8 
localidades que tendem a ficar abandonadas possam ser melhor atendidas, como o caso da região das Ilhas, 9 
também retoma o pedido para apresentação do cronograma da atual prefeitura, já pede e ainda se desconhece, 10 
informou que o vice prefeito está à disposição para vir participar da reunião do plano diretor. Conselheiro Jackson 11 
(RGP 3) informou que já está no site a fundação do projeto pescar inscrições para atividade pescar porto seco, 12 
informou sobre o projeto e sua importância pela carência que supre, sendo importante ação para as comunidades, 13 
informou endereço eletrônico www.projetopescar.org.br para inscrições. Conselheira Anelise (IUA) informou que 14 
fará hoje o relato do processo quatro ponto oito, do Mosteiro, disse que convidou o arquiteto responsável pelo 15 
projeto para fazer a apresentação, por isso solicita a inversão de pauta para priorizar o expediente. Conselheiro 16 
Vice Presidente Gomes (RGP 6) informou que tem participado do Fórum dos Conselhos e que houve reunião 17 
extraordinária na última segunda, pela intervenção no Conselho de Saúde, foi feita mobilização, o que houve foi 18 
que o Conselho de Saúde fez uma série de comissões e editais, no ano passado foi lançado edital mas o processo 19 
não foi concluído, tendo sido feita agora nova eleição sem a conclusão do processo iniciado anteriormente, refere a 20 
situação que se estabeleceu, refere a relação da questão com a alteração da lei proposta pelo executivo que atinge 21 
os conselhos, coloca a posição que levou, de que, como a PGM identificou todo esse processo de maneira 22 
bastante isenta, entendendo que houve atropelamento do processo e recomendando que se conclua o primeiro 23 
edital e se parta para o novo, o mais importante contudo é o funcionamento do conselho, que é importante para a 24 
cidade, sendo assim coloca a importância de que se faça o processo corretamente, que se evite posse de diretoria 25 
que não será reconhecida, deu detalhes. Presidente Euclésio informou que recebeu correspondência firmada pelo 26 

Delegado da RGP 1 Sr. Fernando, disse que irá analisar e comentará na próxima semana. Item Quatro. Ordem do 27 

Dia. Presidente Euclésio Colocou em votação a inversão da pauta e priorização do processo Quatro Ponto Oito, 28 

pela presença do responsável técnico, conforme solicitado pela relatora, conselheira Anelise (IUA). Processo 29 

Quatro Ponto Oito Priorizado. Processo Quatro Ponto Oito. Expediente: 002.279838.00.7. Interessado: Mosteiro 30 
Nossa Senhora do Carmo. Assunto: Parecer – EVU. Local: Av. Loureiro da Silva, 1735 – Cidade Baixa. Relator: IUA. 31 

Conselheira Anelise (IUA) solicitou a palavra ao responsável técnico Paulo Cassiano, quem apresentou o teor da 32 
pauta, projetou imagines, indicou a localização, situação no quarteirão, apresentou aspectos históricos do mosteiro, 33 
estilo da edificação, época e contexto de sua inauguração, análises técnicas que passaram por avaliações do 34 
EPHAC, pelo patrimônio que representa, ilustrou, fachada e interior, parte existente e a edificar, falou sobre o 35 
trabalho realizado para elaborar o projeto, buscando as raízes dessa história, sendo o projeto existente 36 
caracterizado como neo-romântico, a característica mais presente do mosteiro, referiu fechamento para atividades 37 
internas desvinculadas do contexto externo da cidade ao redor, também os arcos da arquitetura, falou sobre as 38 
atividades realizadas pelas moradoras, sendo a missão principal a reza em si, informou que todas as atividades 39 
são se subsistência, desempenhadas pelas próprias irmãs, informou que hoje são onze quartos, chamados celas, 40 
podendo acolher contudo no máximo vinte e uma noviças, por isso a proposta é para a edificação de mais dez 41 
unidades, deste tipo, na parte superior, e também de parte inferior, falou sobre a busca por materiais e edificação 42 
que preserve o silêncio necessário às atividades, falou sobre a emergência e importância do projeto, deu detalhes 43 
e apresentou a fala da irmã a qual se direciona ao CMDUA. Conselheiro Diaran (RGP 7) questionou número de 44 
celas e dimensões. Responsável Técnico informou, trata-se de mil metros quadrados de ampliação, incluindo parte 45 
inferior e superior. Conselheiro Gomes (RGP 6) refere que trata-se de ato de benevolência, fala que já morou na 46 
região, refere o enclausuramento necessário às irmãs, em contrapartida das atividades que ocorrem ao redor, por 47 
exemplo falou sobre a época em que o Carnaval acontecia na Perimetral, posicionou-se favorável à aprovação, 48 
opinou que poder-se-ia votar no dia. Conselheiro Furtado (DEMHAB) falou de outro local similiar que conhece, 49 

referiu enclausuramento que a atividade de fato requer, a reza por si só. Conselheiro Daniel (RGP 1) gostaria de 50 
salientar a forma respeitosa como a irmã se dirige ao Conselho, opina que se trata de empreendimento simples, 51 
que solicita o uso muito abaixo do potencial construtivo que poderia ter, que já passou por todas as instâncias de 52 
análises e por isso posiciona-se favorável. Conselheira Anelise (IUA), relatora, fez o relato. Apresentou parecer da 53 
CAUGE e características técnicas do EVU. Informou os detalhes e posicionou-se favorável à aprovação. Não 54 
havendo outras manifestações, o parecer favorável da relatora foi colocado em votação e foi aprovado por 55 
unanimidade. Aprovado. Parecer 07/2018. Processo Quatro Ponto Um. Expediente: 002.050619.16.0. Na pauta 56 

em: 01/11/2016. Interessado: CMDUA. Assunto: Seminário de Planejamento. Relator: Comissão de Revisão do 57 

Plano Diretor. Encaminhamentos: 1 – Definido o dia 07/12/2016 para realizar primeiro encontro em local a ser 58 
confirmado. 2 – Definido o local do primeiro dia de seminário: Cinemateca Capitólio. Convites distribuídos aos 59 
conselheiros em 22/11/2016. 3 – Realizado o seminário preparatório em 07/12/2016. 4 – Em 07/03/2014: definida a 60 
retomada da comissão em 14/03/2017. 5 – Em 04/04/2017: definir integrantes em 11/04/2017. 6 – Em 11/04/2017: 61 

http://www.projetopescar.org.br/
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definir nova configuração da comissão em 18/04/2017. 7 – Em 04/07/2017: Definida realização de reunião em 1 
11/07/2017. 8 – Em 11/07/2017: Definida nova comissão. 9 – Alterado o nome da comissão para “Comissão de 2 
Revisão do Plano Diretor” em 12/09/2017. 10 – Definido dia 03/10/2017 para realização de apresentação no 3 
CMDUA. 11 – Definido o dia 07/11/2017 para realização de apresentação dos temas abordados na dinâmica. 12 – 4 
Definido cronograma no formato de curso de extensão coordenado pela UFGRS, com as inscrições abertas. 5 
Adiado. Processo Quatro Ponto Dois. Expediente: Eletrônico 17.0.000062233-8. Na pauta em: 16/01/2018. 6 

Interessado: SMURB. Assunto: Ajuste de Gravame de Traçado Viário. Local: Rua Dona Eugênia entre a Rua Dr. 7 

Alcides Cruz e a Av. Silva Só. Inserido na MZ 1 UEU 56, bairro Santa Cecília. Região: RGP 1. Relator: EPTC. 8 

Conselheiro Richard (EPTC), relator, apresentou. Informou vinculação com o projeto arquitetônico da Alcides Cruz, 9 
informou projeto geométrico já elaborado e aprovados pela prefeitura, informou manifestação e parecer técnico da 10 
EPTC, posicionou-se favorável à aprovação do ajuste de traçado. Foi esclarecida a localização, Conselheiro Daniel 11 
(RGP 1) solicitou vistas. Vistas à RGP 1. Processo Quatro Ponto Três. Expediente: Eletrônico 17.0.000052641-12 

0. Na pauta em: 16/01/2018. Interessado: SMURB. Assunto: Ajuste de traçado viário e ajuste de gravame de 13 

área verde. Local: Av. Borges de Medeiros esquina Av. Aureliano de Figueiredo Pinto, inserido na MZ UEU 46. 14 

Região: RGP 1. Relator: RGP 2. Encaminhamentos: Relatado em 30/01/2018. Vista à RGP 1 em 30/01. 15 

Retornou. Conselheiro Daniel (RGP 1) apresentou parecer de vistas, informou que encontrou certa dificuldade para 16 
analisar o processo eletrônico, opinou que poderiam contar mais informações, como por exemplo, origem das 17 
contrapartidas, seria interessante se os processos eletrônicos pudessem disponibilizar também quais os 18 
expedientes únicos relacionados, de forma mais detalhada, de toda forma apresentou o teor em pauta, informou 19 
justificativas e origem das alterações, regularizar as obras já realizadas no entorno do Praia de Belas, como 20 
contrapartidas do empreendimento, deu detalhes e posicionou-se favorável à aprovação. Conselheiro Adroaldo 21 
(RGP 2), relator, reiterou parecer e posicionamento favorável. Não havendo outras manifestações, a resolução foi 22 
colocada em votação e foi aprovada por unanimidade. Aprovado. Resolução 2512. Processo Quatro Ponto 23 

Quatro. Expediente: 002.324469.00.5. Na pauta em: 30/01/2018. Interessado: Grillo & Albuquerque Ltda. 24 

Assunto: Flexibilização da taxa de ocupação. Local: Av. Mariland, n° 696. Região: RGP 2. Relator: RGP 3. 25 

Encaminhamentos: 1 – Relatado em 06/02/2018. 2 - Vistas à SMURB, RGP 2, Sindimóveis e RGP 6 em 26 

06/02/2018. Retornou. Conselheiro Gomes (RGP 6) informou parecer de vistas. Apresentou teor, histórico, várias 27 
tentativas realizadas de regularização da ocupação que foi feita indevidamente do recuo de jardim. Informou o seu 28 
relato, recurso ao CMDUA além de usar recuo de jardim, também para taxa de ocupação, a área permeável e 29 
isenção de estacionamento, explicou, a legalidade de utilizar o recuo em uma das faces, explicou. Deu detalhes da 30 
construção original e do que estava a maior, informou área posteriormente construída sem carta de Habite-se, 31 
contudo com o reconhecimento de sua existência pela Fazenda, informou histórico dos trâmites até a chegada ao 32 
CMDUA, informou a interpretação feita pela prefeitura para negar o pedido, pela falta de amparo legal e 33 
necessidade de interpretação dos diversos itens. Seguiu a leitura detalhada do seu parecer de vistas e posicionou-34 
se contrário à aprovação. Explica o argumento utilizado pelo requerente de que a edificação seria provisória, 35 
possível de ser retirada, nesse sentido se coloca contrário, pois o material da edificação não é provisório, mas fixo. 36 
Referiu a interpretação feita pelo arquiteto Patrick da Prefeitura em relação a um dos itens, em relação à taxa de 37 
ocupação, interessante, explicou. Conselheira Patrícia (SMURB) informou posicionamento contrário. Conselheira 38 

Anelise (IUA) questionou objeto da solicitação em si, disse que em princípio é favorável à flexibilização se for 39 

possível manter a atividade. Conselheiro Daniel (RGP 1) refere da mesma forma. Questionou qual o pedido em si, 40 

se a aprovação que está sendo solicitada é permanente ou provisória. Relator informa que é provisória. 41 

Conselheiro Daniel (RGP 1) entende que por ter o CMDUA já negado caso similar no entrono do Auxiliadora que 42 
tinha construção além do limite de altura, deve se ter critério único. Talvez o entorno seja diferenciado, mas deve 43 
ficar claro se aprovação é provisória ou permanente, porque a aprovação que ganhará Habite-se será permanente. 44 
Conselheiro Rogério (Sindimóveis) opinou que em havendo a situação provisória é necessário esclarecer o objeto 45 
da aprovação, se do imóvel e do proprietário, ou da atividade e de quem explora o local. Sendo a situação 46 
provisória e sendo benéfica à cidade entende favorável à permanência. Opina que a provação deve ser atrelada a 47 
este caráter transitório. Se o Conselho conseguisse fundamentar essa situação seria favorável à flexibilização. 48 
Conselheiro Relator entende da mesma forma. Conselheiro Paulo Jorge (RGP 5) opina que deva se ter critérios 49 
firmes, se está errado, errado está, se fosse a situação feita em plano diretor diferente, quando havia outras regras, 50 
mas em caso contrário não concorda com a aprovação. Conselheiro Jackson (RGP 3), relator, manifestou 51 
posicionamento favorável para encontrar solução para manter a atividade para o bem da cidade contudo e não para 52 
passar a mão por cima como diz Paulo Jorge. Conselheiro Emerson (OP) questionou se há consenso entre os 53 

diversos pareceres de vistas que foram solicitados. Conselheiro Gomes (RGP 6) leu o requerimento, esclareceu 54 

teor da solicitação, trata-se de liberação de todos os quatro itens já mencionados. Conselheiro Sergio (AREA) 55 

questionou pareceres de vistas dos outros. Conselheira Patrícia (SMURB) informou que tecnicamente a aprovação 56 
não é possível, gostaria de esclarecer que não vê problema em flexibilizar recuo e vagas mas a taxa de ocupação 57 
não é uma questão que traz benefício para a cidade, que encontre justificativa, por exemplo neste caso poderia ser 58 
feitas outras alternativas, poderia se deixar livre algumas áreas e construir para cima, o problema é que houve 59 
construção irregular e nessas condições não tem como dar parecer favorável. Conselheiro Furtado (DEMHAB) 60 
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coloca importante conhecer quem pede, se proprietário ou explorador, se explorador, assim que acabasse a 1 
atividade de restaurante poderia ser a edificação desfeita, tem este entendimento pelo bem que a atividade trás 2 
para a cidade, como forma de justificar a sua permanência. Conselheiro Jackson (RGP 3) coloca também este 3 

entendimento. Conselheiro Gomes (RGP 6) informou que existe norma, para aprovar projeto em terreno de outro, o 4 
proprietário é o responsável pela contratação, sendo assim explica sua interpretação de impossibilidade de se fazer 5 
aprovação provisória. Conselheiro Rogério (Sindimóveis) questiona qual a liberação de área que geraria a retirada 6 

da edificação, foi informado. Houve debate. Conselheiro Jackson (RGP 3) apresentou o seu parecer, posicionou-7 
se favorável a aprovação pelo entendimento de que a edificação existente irregular é de fácil demolição e por esse 8 
motivo, considerando exata razão posiciona-se favorável. Em votação, o parecer foi colocado em votação e foi 9 
aprovado recebendo onze votos favoráveis, uma abstenção e cinco votos contrários. Conselheiro Rogério 10 
(Sindimóveis) gostaria de esclarecer que votou favoravelmente com a condicionante atrelada à permanência das 11 
atividades. Conselheiro Furtado (DEMHAB) coloca também desta forma. Presidente solicitou constar em ata as 12 

justificativas. Conselheiro Sergio (AREA) opinou que e se trata de justificativa de voto. Conselheira Patrícia 13 
(SMURB) solicita questão de ordem para explicar que o Habite-se é para tudo, não podendo ser feito de forma 14 
específica ou provisória. Aprovado. Parecer 08/2018. Presidente solicitou que na próxima reunião fossem 15 
providenciados os ventiladores para dar condições de realização da reunião, caso contrário cancelaria a reunião, 16 
faz a colocação devido ao calor excessivo da sala e ausência de ar condicionado. Processo Quatro Ponto Cinco. 17 

Expediente: 002.338285.00.0. Na pauta em: 30/01/2018. Interessado: Melnick Even Andiroba Empreendimentos 18 

Imob.. Assunto: Estudo de Viabilidade Urbanística (EVU). Local: Alameda Alceu Wamosy, 91, Av. Carlos Gomes, 19 

1130, 1144. Região: RGP 1. Relator: GP. Encaminhamentos: 1 – Relatado em 20/02/2018. 2- Vistas à RGP 6, 20 

RGP 7, RGP 4, RGP 1 em 20/02/2018. Não retornou. Adiado. Processo Quatro Ponto Seis. Expediente: 21 

002.226763.00.2. Na pauta em: 30/01/2018. Interessado: Táxi Lotação Cristo Redentor Ltda. Assunto: Diretrizes. 22 

Local: Av. Eng. José Maria de Carvalho, 594. Região: RGP 2. Relator: Metroplan. Encaminhamentos: 1 – 23 

Relatado em 20/02/2018. 2 – Vistas à RGP 2 em 20/02/2018. Não retornou. Adiado. Processo Quatro Ponto 24 

Sete. Expediente: 002.332977.00.1. Interessado: Aires F. Echenique Becker. Assunto: Parecer – EVU. Local: Rua 25 
Dolores Duran, 501 e outros – Lomba do Pinheiro. Relator: CRECI. Conselheira Viviane (CRECI), relatora, solicitou 26 

prazo até a próxima semana. Adiado. Processo Quatro Ponto Nove. Expediente: 17.0.000049998-6. Interessado: 27 
SMURB. Assunto: Resolução – Ajuste de Traçado Viário. Local: Rua Otávio Francisco Caruso da Rocha entre Rua 28 
Ibanor José Tartarotti e Avenida Edvaldo Pereira Paiva - Praia de Belas. Relator: RGP 5. Conselheiro Paulo Jorge 29 

(RGP 5), relator, solicitou prazo até a próxima semana. Adiado. Item Cinco. Término. Às dezenove horas e 30 

cinqüenta e cinco minutos, foram encerrados os trabalhos do dia do CMDUA. Eu, Ana Paula Tomasi, Secretária 31 

Executiva e relatora, juntamente com o presidente da sessão, José Euclésio dos Santos, e o Vice presidente Luiz 32 

Antonio Marques Gomes, assino e lavro a presente ata.  33 

 34 

 35 

 36 

 37 

 38 
____________________________   ____________________________ 39 
Ana Paula Tomasi   José Euclésio dos Santos 40 
Secretária Executiva   Vice Presidente CMDUA 41 
Relatora    Entidades Não Governamentais 42 
 43 
 44 
 45 
____________________________   ____________________________ 46 
Ana Paula Tomasi   Luiz Antonio Marques Gomes  47 
Secretária Executiva   Vice Presidente CMDUA 48 
Relatora    Comunidade  49 
________    50 
 51 
 52 
 53 
Ata a ser aprovada na sessão do dia 06/03/2018. 54 
 55 
O áudio da sessão encontra disponível na Secretaria Executiva do CMDUA. 56 


